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Présences et absences 
Présents 

MEYERS Philippe; JACOBS Nico; THILL Claude; FELLER Luc; RIES Marc; ZWALLY André; JANS Jean Marie; KURTISI 

Lucien; BLASEN Théo; DI GENOVA Jean-Pierre; HARTUNG Gerard; DA FELICIDADE SOUSA Jorge; FELTEN Liane; 

THEIS Jean; BODEN Jean; PIRROTTE Frank; DONVEN Patrick; BREDEN Guy; ALEXANDER Frazer; KRIER Henri; 

BAUER Jacques; WAGENER Nico; STOFFEL Marco; LOURENÇO MARTINS Angelo; SKENDEROVIC Jimmy;  LEMMER 

Jean; HAAS Marc; KUHN-METZ Nadine; THEIN Serge; KLENSCH Paul; DONNERSBACH Alex; SCHRUPPEN Sonja; 

DE SMET Youri; DI BARTOLOMEO-RIES Josiane; DELGADO Jairo; SCHRAMER Marc; BOLMER Mike; STROTZ Ronny; 

 

Melissa THILL secrétaire ff 

Excusés 

LAGODA Thierry; WENGLER Yves; SCHOR Tom; SITZ Jacques; FALZANI Daniel;   

Absents 

WIES Fernand; MOES Carlo; WILMES Raphael; GLOD Mario; 

Séance publique : 

1 Election du Président du Syndicat 
Les délégués sont informés de la candidature pour le poste du Président du Syndicat.  

 

Le seul candidat, M. Meyers, a tenu un discours concernant la situation actuelle du SIGI et comment 

il aimerait améliorer le climat dans le syndicat. Il a estimé que le vote de censure contre le Bureau 

n’est pas une bonne solution et qu’il fallait donner la possibilité au Bureau de tirer des leçons des 

erreurs commises par les uns et les autres afin de parvenir à une gestion adéquate du syndicat. Il 

explique que le plus important est de garder la capacité d’exercice du SIGI et c’est la raison pour 

laquelle il faut mettre en place le Bureau le plus vite possible. La commune de Käerjeng a s’est 

réunie avec 12 autres communes afin de créer une base stratégique pour le SIGI et M. Meyers les a 

remerciés pour leur engagement. 

 

Le dialogue social et le contact étroit avec les clients et le personnel, plus précisément la 

délégation du personnel (des fonctionnaires et des salariés) sont des éléments clés pour gagner de 

nouveau leur confiance.  

 

Le délégué de la commune Käerjeng, M. Pirrotte, confirme que le document stratégique a été créé 

pour encadrer la future stratégie du syndicat. Le dossier sera partagé avec tous les membres du 

Comité. 

 

Les discussions entre les délégués sont très agitées et les opinons se disperse. 
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Certains délégués sont d’avis que le 1er vice-président devrait également prendre ses 

responsabilités et démissionner et d’autres sont d’avis que tout le Bureau devrait se 

responsabiliser. 

 

Les délégués sont bien entendu conscients que la situation n’est pas opportune car les élections 

communales auront lieu prochainement.  

 

M. Jacobs précise qu’il est membre du Bureau, corps et âme, et qu’il ne voit aucune raison pourquoi 

il serait plus responsable que tout autre membre du Bureau. 

 

Quelques délégués demandent d’ajouter un vote au présent ordre du jour concernant la révocation 

du Vice-Président. 

 

Il est également demandé d’ajouter un vote concernant la révocation des autres membres du 

Bureau. 

 

M. Luc Feller prend la parole et lance le vote à main levée concernant l’ajout des deux points : 

1.révocation du Vice-Président  

2. révocation du reste des membres du Bureau  

 

Les délégués passent au vote à main levée et décident à 28 pour, 14 contres et 10 abstentions : 

De déclarer l’urgence pour le point en question ; 

De se rallier dès lors à la demande des requérants et d’ajouter à l’ordre du jour de la séance de ce 

jour le point (3.2.) ayant pour objet : vote concernant la révocation du 1er vice-président ; 

 

Les délégués passent au deuxième vote à main levée et décident à 3 pour, 46 contres et 3 

abstentions de ne pas rajouter le point -révocation du Bureau à l’ordre du jour. 

 

La séance continue et les membres présents du Comité sont priés de passer au vote secret 

concernant l’élection du nouveau Président : 

 

Les délégués passent au vote secret : 

et décident à 39 pour, 5 contres et 8 abstentions d’élire M. Philippe Meyers Président du Syndicat 

Intercommunal de Gestion Informatique jusqu’à l’achèvement du présent mandat et jusqu’au 

renouvellement intégral du Comité suite aux élections communales du 11.06.2023. 

 

Le nouveau Président se lève, remercie le Comité pour leur confiance et prend la place du 

Président. 

2 Bilan des activités 
M. Jacobs demande s’il y a encore des questions ou des points à clarifier concernant le bilan des 

activités. Personne n’a pris la parole et le point a été clôturé. 
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3 Création d’une commission 
microinformatique 
Le Président souligne l’importance des commissions consultatives et demande au Comité de passer 

au vote concernant la création d’une commission consultative microinformatique et d’une 

commission consultative de redressement.  

 

Les délégués passent au vote à main levée et décident à 50 pour et 2 abstentions de créer les deux 

commissions consultatives susmentionnées.  

3 1 Révocation du Vice-Président 
Les délégués passent au vote secret et décident à 23 voix pour, 20 voix contre et 9 abstentions : 

 

de révoquer M. Nico Jacobs, délégué de la circonscription du nord, en tant que 1er vice-président du 

Syndicat Intercommunal de Gestion Informatique 

 

et de procéder lors de la prochaine réunion du Comité à l’élection d’un nouveau membre du Bureau 

pour l’achèvement du présent mandat et jusqu’au renouvellement intégral du Comité suite aux 

élections communales du 11.06.2023 

 

M. Jacobs se lève et quitte la réunion. 

4 Avenants Ministères  
Le Président déclare que le point sera reporté, comme il n’a pas d’explications sur la thématique. 

5 Vente d’une voiture de service 
Le Président explique que la Mercedes ML immatriculée XX 5525 n’est plus utilisée et que la 

voiture sera reprise par Toyota pour 16.700 € (seize mille sept cents euros) et remplacée par une 

nouvelle voiture Hybride (Toyota). 

 

Le Comité passe au vote à main levée et décide à l’unanimité d’accorder la vente de la Mercedes ML 

XX5525 pour un montant de reprise de 16.700 € (seize mille sept cents euros). 
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6 Tarif fusion 
Le Président précise qu’il s’agit d’un vote concernant le tarif des fusions des communes Bous et 

Waldbredimus vers Bouswaldbredimus et des communes Groussbus et Wahl vers Groussbuswal. 

 

Les charges estimées de la fusion de la commune Bous et Waldbredimus sont à 121.928,45 € (cent 

vingt-et-un mille neuf cent vingt-huit euros et quarante-cinq centimes). Les coûts estimés de la 

fusion de la commune Groussbus et Wal sont à 111.031,55 € (cent onze mille trente-et-un euros et 

cinquante-cinq centimes). 

7 Adaptation de la liste des tarifs 
Le Président propose de traiter le point de l’adaptation de la liste des tarifs dans la prochaine 

session du Comité avec plus d’explications. 

8 Changement du sous-groupe d’un 
poste EC B1 (Organisation 
Communale) 
Les délégués demandent plus d’explications concernant ce changement de sous-groupe. 

 

La secrétaire ff, Mme Thill, essaye d’expliquer les modalités, mais les délégués sont soucieux suite à 

la révocation du 1er Vice -Président qui avait préparé l’ordre du jour. 

 

Le Président propose que tous les points ouverts soient reportés. 

9 Adaptation d'un poste de salarié B1 en 

fonctionnaire C1 (Aménagement du 

Territoire) 

Reporté  
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10 Prochaines dates du Comité 

Le Président propose de convoquer un Comité d’urgence pour le 25.04.2023 

 

Les délégués passent au vote à main levée et décident à 45 pour et 3 contres de convoquer 

d’urgence un Comité le 25.04.2023 et d’y traiter les points ouverts afin de permettre au nouveau 

président de se préparer adéquatement. 

11 Questions des délégués 
/ 

12 Affaires de dernière minute 
/ 

Séance huis clos : 

13 Nomination définitive d'un Fonctionnaire B1 

Reporté 

14 Demande de réduction de stage d'un 

Fonctionnaire B1 

Reporté 

15 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire A2 

- Marchés Publics (Legal& Administration) 

Reporté 
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16 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire A1 

- Data Language et coordination Siginova 

(Coordination Hera) 

Reporté 

17 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire A1 

- Développeur Hera (Développement Hera) 

Reporté 

18 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire A1 

- COO (Operations) 

Reporté 

19 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire A1 

- Finance (Achats-Dépenses) 

Reporté 

20 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire B1 

- Finance (Achats-Dépenses) 

Reporté 
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21 Nomination provisoire d'un Fonctionnaire B1 

- Communication (Relations Clients) 

Reporté 

22 Engagement de deux EC B1 comptable 

(Legal&Administration) 

Reporté 

23 Engagement d'un EC B1 (Organisation 

Communale) 

Reporté 

24 Décision individuelle de classement de trois 

EC B1 

Reporté 

25 Adaptation d'un poste- changement de 

carrière d'un salarié D-B1 (Relations Clients) 

Reporté 

26 Adaptation d'un poste- changement de 

carrière d'un salarié A2-A1 (DPO) 

Reporté 
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27 Confirmation d'un salaire B1 (formalité) 

Reporté 

28 Demande de départ en retraite du directeur 

Reporté 

 

Fin 18 :10 

 


